

2年 学年便り

七尾市立七尾東部中学校
第2学年 №.2
2025年5月9日(金)

前期学級組織 決定！！

4月9日に学級組織決めをしました。会長・副会長・書記の全員が素敵な意気込みをもつていて、頼もしいです。

2-1 会長: 廣澤 優妃 <p>2年1組の会長になった廣澤優紀です。これから会長として2年1組を明るく楽しいクラスにできるようにがんばります！半年間よろしくお願ひします。</p>	2-1 副会長:一瀬 陽仁 <p>副会長になって責任感をもって活動したいです。会長に協力して、楽しく最高のクラスにできるように、頑張ります。よろしくお願ひします。</p>
2-1 書記:脇内 湊聖 <p>書記として、しっかりクラスをまとめていきたいです。また、書記の仕事を忘れずにやっていきたいです。そして、前期の書記としてがんばるのでよろしくお願ひします。</p>	2-1 書記:木森 里 <p>私は書記として、会長、副会長を支えられるように、先あいさつや正しい行動をとる意識をもって生活したいです。そのために、学校だけではなく、クラブ活動での行動、地域の人へのあいさつをより心がけます。前期よろしくお願ひします。</p>

2-2 会長:山本 紘嗣 <p>僕たちのクラスはみんな仲よくて明るいクラスなのでとても良いスタートが切ることができました。これからみんなをまとめたりしてがんばります。よろしくおねがいします。</p>	2-2 副会長:簗川 佐菜 <p>このクラスを楽しくて明るいクラスにしたいです。そのために、男女関係なく仲良くしていきたいです。校外学習の時はみんなで協力して行ってきたいです。これからがんばります。</p>
2-2 書記:長谷 瑛斗 <p>書記として責任を持って仕事を忘れずにし、信用されるようにがんばります。</p>	2-2 書記:奥田 愛実 <p>書記の仕事を忘れずにしたいです。会長や副会長を少しでも支えられるように頑張りたいです。</p>

2-3 会長:西野 真桜 <p>私は2年3組の会長として、みんなと仲良く、楽しく、協力しあって明るいクラスにしていきたいです。そのために積極的にいろいろな人の意見を聞いてクラス全体をまとめたいです。</p>	2-3 副会長:田本 瑞稀 <p>副会長として会長をサポートしつつ、会長だけにまかせるのではなく、自分からも行動していきたいと思います。そして、このクラスを「聞く」「話す」の切り替えをしっかりでき、元気で明るいクラスにしていこうと思います。</p>
2-3 書記:久木 風翔 <p>書記として会長と副会長をサポートしながら、クラス全体を明るく元気にしていきたいです。僕は絶対に書記の仕事を忘れないようにしたいです。</p>	2-3 書記:森下 瑠奈 <p>書記として、会長、副会長をサポートし、明るく楽しいクラスをみんなで作りあげたいと思います。書記になったからには会長、副会長に頼るのではなく、自分からも行動し、クラスを引っ張っていけるようになりたいです。</p>

2年生の目標 さらなる飛躍を求め、追究していこう！

- 気力…やる気
- 努力…向上心と我慢強さ
- 実力…発揮
- 良い集団 アップデート

✿ 2年生の先生の紹介（続き！）✿

①好きなこと ②最近の目標 ③一言

級外 工藤慎人（美術）

- ① 美術館に行き、作品鑑賞すること。
- ② 適度に運動すること。（最近横に成長しています）
- ③ 早く環境に慣れていきたいです。よろしくお願ひします。

○✿ クラス写真「二年生集合～桜の下で」✿



2年1組（担任:福井 三佳）



2年2組（担任:上田 純也）



2年3組（担任:田尻 ちあき）

○4/28 授業参観の振り返り紹介

難しかったけど皆で助け合って挑戦できた。それは私にとってうれしいことだった。班で協力できたことに感謝です。（2-1）

縁組と協力して、なぞを解けた。協力は改めて大事だということが分かった。班のみんなと協力してする活動楽しかったのでまたやりたいです。（2-1）

班のみんなと仲よくなれたり、協力もできました。なぞときの結果はまあまあだけど、みんなと楽しくできてよかったです！校外学習等の行事でも協力して楽しむことを大切にしていきたいです。（2-2）

いつもしゃべらない友達とかと楽しくできてよかったです。なぞときも少しずつとけていって、とけていくうちにどんどんスッキリしました。水曜日の校外学習や、これからの中学校生活がもっとたのしくなりそうです。（2-2）

新しいクラスになってもうすぐ1ヶ月経つけど、あまりいろんな人と話せていませんでした。でも、この活動を通して、グループの人と協力して問題をとくことができました。グループ内の仲はもちろんクラスみんなの仲を深めることができたのでよかったです。（2-3）

クイズが意外と難しくて、全然解けませんでした。でも、みんなで考えたり、教えてもらったりすることで、会話が増えてとても楽しかったです。ほかのグループがすらすらクイズを解いていてすごいと思いました。次、またこのような活動をするときは、すらすらクイズを解けるように、頑張りたいです。（2-3）